

 Fecha:
 11/10/2024
 Audiencia:
 12.600

 Vpe:
 \$800.586
 Tirada:
 4.200

 Vpe pág:
 \$1.034.400
 Difusión:
 4.200

 Vpe portada:
 \$1.034.400
 Ocupación:
 77,4%

Sección: elección: Frecuencia: 0

a a

Pág: 7

CONOZCA A QUIENES LUCHAN POR QUEDARSE CON el principal sillón del municipio de Romeral

DOS MUJERES Y DOS HOMBRES. Es una de las seis comunas de la provincia de Curicó que cambiará de mando, en tal caso, ya que el alcalde Carlos Vergara estaba imposibilitado de ir a la reelección, puesto que cumplirá los tres períodos por ley permitidos.

De cara a la elección fijada durante el mes en curso, seis comunas de la provincia de Curicó renovarán "sí o sí" a la persona que deberá ocupar el principal sillón de los respectivos municipios. Una de ellas es Romeral, zona eminentemente agrícola, identificada con la producción de cerezas, donde

luego de cumplir los tres períodos que la ley permite, Carlos Vergara Zerega tendrá que dar un paso al costado en su rol como jefe comunal. En tal contexto, cuatro son las candidaturas que lucharán por quedarse con el principal sillón del municipio de Romeral, en específico, dos mujeres y dos hombres.



FRANCISCA ORELLANA

Nacida y criada en Romeral, la gestora social y cultural, Francisca Orellana Calixto, proviene de una familia muy ligada a dicha tierra, quienes sacaron adelante muchos negocios que hasta hoy siguen vigentes, como el mítico restaurante Colo Colo. Madre de tres hijos (Martín, Ignacia y Fernanda), una de sus pasiones fue el atletismo, de hecho, fue campeona nacional en 1995. Estudió administración de empresas turísticas y fue jefa de carrera de Turismo en el IP/CFT Santo Tomas de Curicó. También está a cargo de una corredora de propiedades. "Las mejores soluciones para Romeral nacen aquí, entre nosotros. Soy de aquí, crecí aquí y sé lo que Romeral necesita", indicó en sus redes sociales la candidata independiente, cuyo lema de campaña es "Romeral somos todos"



MARÍA JOSÉ HUERTA

También en calidad de independiente, la periodista María José Huerta Valderrama es otro de los nombres que estará presente en la respectiva papeleta. Nacida y criada en Romeral, madre de Rafael, Huerta fue tres años jefa de gabinete de la actual gestión municipal v un año como directora de Desarrollo Comunitario (Dideco). Tal experiencia, dijo, le ha servido para conocer en terreno los principales problemas de la comunidad. Recalcó que sus prioridades son: "seguridad, fomento productivo y turismo, para generar polos de desarrollo en la comuna y, por supuesto, ayudar y mejorar la calidad de vida de las personas, con proyectos con sentido para la vida cotidiana del romeralino v romeralina". Su lema de campaña es "Romeral con mejor calidad de vida".



LUIS MARÍN

Padre de dos hijos (Josefina y Luis Sebastián), a sus 33 años, Luis Marín Díaz, buscará transformarse en el próximo alcalde de Romeral, representando al pacto electoral Centro Democrático. De profesión ingeniero en gestión de empresas, hace ocho años que ha ocupado el cargo de concejal de la citada comuna. De hecho, en su reelección fue el candidato más votado. "Nuestro objetivo es poder trabajar una comuna con inversión pública, inteligente y creativa, capaz de poder poner en la mesa los temas relevantes para la comunidad. De dar soluciones eficaces y reales", señaló a través de sus redes sociales. ¿Su lema de campaña? "Romeral es ahora".



JOSÉ ANTONIO ARELLANO

Abogado, agricultor, el actual concejal de Romeral, José Antonio Arellano Lynch, militante de las filas de Renovación Nacional (RN) ha estado vinculado al servicio público desde hace varios años. Entre su currículum se puede mencionar que fue gobernador por la provincia de Talca, candidato a diputado por Curicó y jefe nacional del Programa de Apoyo a Víctimas. Casado, padre de cuatro hijos y ahora con una nieta, su candidatura a la alcaldía de Romeral es por la lista de Chile Vamos. "Yo deseo un Romeral más moderno, inclusivo, que tenga mayor cantidad de servicios en la comuna. Que pasemos a ser una ciudad sustentable. donde ojalá el romeralino y romeralina no necesite ir a Curicó. Sueño con un Romeral en el que volvamos a ocupar los espacios públicos", dijo. Su lema de campaña es "Romeral nos une ¡A Trabajar!".